



JOHANNES-BRENTZ-SCHULE

evangelische Grundschule mit Hort

**Vielfältiges, altersgemischtes Lernen unter einem Dach -
Schule als lebendiger Bildungsort**



Die Johannes-Brenz-Schule ist staatlich anerkannt und die Grundschule in der Trägerschaft der Evangelischen Schulstiftung Stuttgart.

Kinder

Jedes Kind ist einzigartig. Wir empfinden diese Vielfalt als große Bereicherung und wichtig für ein gutes Miteinander. Aus diesem Grund sind wir eine „Inklusive Schule“.

Lernen

Die Lerninhalte orientieren sich am Bildungsplan der staatlichen Grundschulen. Lernen wird bei uns als Prozess betrachtet, bei dem jedes Kind seinen Stärken gemäß gefördert wird. Dazu bedarf es offener und integrativer Lernformen. In unseren altersgemischten Klassen verbinden wir reformpädagogische Ideen wie die Montessori-Pädagogik mit dem christlichen Menschenbild. So sammeln die Kinder ermutigende Erfahrungen beim gemeinsamen und individuellen Lernen und entwickeln Selbstvertrauen und Kompetenzen.

Glauben

Kinder haben viele Fragen. Wir geben diesen Fragen Raum und den Schülerinnen und Schülern Orientierung. Religiöse und ethische Bezüge sind eine Querschnittsaufgabe für alle Bereiche unserer Einrichtung.

Leben

Erziehung und Bildung, Leben und Lernen gehören zusammen. Das ist ein alter christlicher Gedanke – und ein ganz moderner. Wo sich ein Mensch angenommen fühlt,

sind die Voraussetzungen gegeben. Wir wollen die Neugier und Freude des Kindes an der eigenen Arbeit bewahren und ihm Wege zu einem selbstständigen Erleben und Handeln eröffnen. Hierfür sind unsere Schultage rhythmisiert, Lernen und Bewegung wechseln sich sinnvoll ab.

